

# ZDM Aktuell

Aktuelle Kurzmitteilungen  
für die Mitglieder des Zentralverbandes Deutscher Milchwirtschaftler e.V.

5. April 2019

## Erster Jahrgang dual Studierender fertig

An der Hochschule Neubrandenburg wurde mit der Unterstützung des Zentralverbandes Deutscher Milchwirtschaftler e. V. (ZDM) im Jahr 2014 der erste und bisher einzige duale Studiengang für einen milchwirtschaftlichen Beruf in Kombination mit einem Studium der Lebensmitteltechnologie eingerichtet.

Am 29. März 2019 war es soweit: Zum ersten Mal seit Bestehen des dualen Studiengangs Lebensmitteltechnologie haben drei Absolventinnen und ein Absolvent sowohl mit dem beruflichen Abschluss Milchtechnologin/Milchtechnologe als auch mit dem Bachelor-Abschluss Lebensmitteltechnologie ihr Studium erfolgreich beendet.

Der Geschäftsführer des ZDM, Torsten Sach, der als Festredner zu Gast war, ließ es sich nicht nehmen, den jungen Fachleuten seiner Branche, Franz Döhmann, Lucie Krohn, Sara Schuhmacher und Anna Liebrecht, persönlich zu ihrem erfolgreichen Abschluss zu gratulieren.

Seine Festrede über die Situation und die Aussichten für den europäischen und deutschen Milchsektor schloss er mit der optimistischen Aussage an die Absolventinnen und Absolventen: „Ihnen stehen derzeit alle Türen offen.“



*Festredner Torsten Sach (Bildmitte) mit Absolvent Franz Döhmann und den Absolventinnen Lucie Krohn (die Jahrgangsbeste), Sara Schumacher und Anna Liebrecht (v.l.n.r.) | © beide Bilder: Hochschule Neubrandenburg*